

Reisejahr 2020

Der neue Reisekatalog von Käckel-Reisen ist da



Familie Käckel stellt den neuen Katalog vor: (v.l.) Lars Käckel, Melanie Käckel, Sarah Käckel, Petra Käckel und Friedhelm Käckel
Foto: Käckel-Reisen

Grebenstein (brv) - „Jede Reise ist wie ein eigenständiges Wesen - keine gleicht der anderen“ (John Steinbeck)

Kennen wir das nicht Alle? Jede Reise ist anders und keine Reise gleicht der anderen. Nie kommen wir von einer Reise mit den gleichen Inspirationen, Impulsen und Erfahrungen zurück. Daher kann das Reisen für uns auch niemals an Reiz verlieren. Dieses Verlangen nach dem Unbekannten und dem Neuen macht uns neugierig und erfüllt unser Fernweh.

Mit Hingabe und viel Leidenschaft hat das Grebensteiner Reiseunternehmen Käckel-Reisen für Sie das Reisejahr 2020 gestaltet, ganz getreu dem Anspruch, ihren lieben Reisegästen die schönste Zeit im Jahr zu bereiten. Mit viel Expertise und Liebe zum Detail hat das Expertenteam neue Reiseideen kreiert. So können Sie in diesem Jahr bei der „1. Käckel-Reisen Landpartie“ auf dem Gutshaus Lichtenhain bei der Gräfin Daisy von Arnim zu Gast sein. Die wohl schönste Stadt Polens benennt man Krakau mit einer über tausendjährigen Geschichte. Sie gilt als Polens heimliche Hauptstadt. Ein besonderes Highlight in diesem

Jahr ist das atemberaubende Land der Gegensätze, Norwegen. Wildromantische Fjorde, imposante Gebirge, mächtige Gletscher und tosende Wasserfälle machen den Charme Südnorwegens aus.

Selbstverständlich hält das Reiseunternehmen die begehrten Klassiker in gewohnt höchster Qualität für Sie bereit. Im vergangenen Jahr durfte Käckel-Reisen mit dem Sporthotel Alpenblick in Zell am See ihr 40-jähriges Gastjubiläum feiern, auch in diesem Jahr heißt es wieder „Gipfelerlebnis pur in Zell am See“.

Die Klassiker Gardasee, Lago Maggiore, Comer See, Toskana, Flachau und Spreewald sowie zahlreiche Städtereisen wie Berlin, Lübeck, Aachen, Rotterdam, Amsterdam, London oder die Skandinavischen Hauptstädte warten darauf von Ihnen entdeckt zu werden.

Soll es einmal mit dem Flieger in den Urlaub gehen? Kein Problem! Was gibt es Schöneres, als die Seele, den Geist, den Körper zu beleben mit vielen bunten Eindrücken, Erlebnissen und Erfahrungen über ferne Länder und andere Kulturen. Es gibt so viel zu entdecken. Auch in diesem Jahr gibt es eine feine Auswahl an

begleiteten Flugreisen, die von Frau Petra Käckel persönlich begleitet werden. Unter anderem nach Gran Canaria, Mallorca, Korfu, Rhodos, Golf von Sorrent und Madeira. Selbstverständlich können Interessierte bei Käckel-Reisen ihre individuelle Flugreise oder Schiffsreise buchen. Urlaub ab Kassel Airport oder von jedem beliebigen Flughafen in die ganze Welt.

Es ist dem Unternehmen eine Herzensangelegenheit, Sie bei der Auswahl Ihrer Traumreise mit Expertise und Leidenschaft individuell zu beraten und zu begleiten.

Beratung und kostenlose Anforderung eines Reisekatalogs unter 05674/6141.

Der neue Reisekatalog.

Foto: Käckel-Reisen